



日本共産党

## のの山けん 区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.87 2009.6.8

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

## 21世紀の日本の進路は？

6・23党演説会 市田忠義書記局長が訴えます



いちだ・ただよし

●大阪府生まれ●1963年、日本共産党に入党●働きながら立命館大学を卒業。織維商社、弁護士事務所を経て龍谷大学図書館・司書として勤務。●71年、党専従に。京都府委員長を経て98年、参議院議員に当選。●00年、第22回党大会で党中央委員会書記局長に選出される。

来る6月23日（火）午後7時より、赤羽会館講堂にて日本共産党演説会が開かれます。「日曜討論」などテレビでもおなじみの市田忠義書記局長が、21世紀の日本の進路についてお話しします。日本共産党は、先に開かれた第8回中央委員会総会で、21世紀の日本の「進むべき道」について、第1に、国民の生活と権利を守る「ルールある経済社会」を築く。そのため異常な財界・大企業を中心の政治を転換すること

と、第2に、憲法9条を生かし、世界とアジアの平和に貢献する「自主・自立の平和外交」に転換する。そのため異常な「軍事同盟絶対」の政治から脱却すること、という2つの「旗印」を掲げました。

自公政権も民主党も日本の未来についての展望を明確に示せない中、日本共産党的政治変革のビジョンは鮮明です。演説会にお越しいただき、この機会に、ぜひ日本共産党の考え方をお聞き下さい。

## 都議選、総選挙で躍進を

そね都議、池内氏が訴え

そねはじめ都議と池内さおり衆院東京12区青年運動部長、志茂・赤羽党後援会は6日、ララガーデンで街頭宣伝をおこない、「来るべき都議選、総選挙で、日本共産党を躍進させて下さい」と訴えました。道行く人からも激励や声援が寄せられました。



街頭で訴える、そね都議（左）、池内衆院東京12区青年運動部長（中）、のの山議（右）＝6月6日、ララガーデン

# 北区が緊急雇用対策

## 区が募集する緊急雇用の内容（一部）

- 街路消火器等防災設備実態調査および情報集約
- 区営掲示板の設置状況調査および情報集約
- 住居表示板等取付委託
- 北区バリアフリーガイドの改訂版作成
- 高齢者、障害者、ひとり親住宅への火災警報器設置
- 耐震補強工等工事に伴う保育園児の安全対策
- ごみ集積所における不法投棄防止パトロール
- 自転車駐輪場への誘導
- 学校図書館蔵書データベース化 など

## 国・都の事業活用し 193人を新規募集

### 区議会第2回定例会に補正予算

北区は、15日から開かれる区議会第2回定例会に、直接雇用や委託などで新たに193人の臨時職員を雇い入れるとした緊急雇用対策を盛り込む補正予算を提出しました。今回の補正では、国の事業としておこなう「ふるさと雇用再生特別交付金」および「緊急雇用創出事業交付金」を活用し、総額約2億6000万円を計上しています。

募集する仕事の内容は、12種類（図み参照）で、国の事業を活用しておこなうごみ集積所における不法投棄防止パトロール、自転車駐輪場への誘導は原則1年以上、それ以外の仕事は2ヵ月から6ヵ月の雇用期間となります。ハローワークなどを通じて



## 10年後の赤羽の町は？

### 北区都市計画 マスタープラン 赤羽東地域懇談会開かれる

4日夜、赤羽会館で北区都市計画マスタープラン策定にむけた赤羽東地域まちづくり懇談会が開かれました。10年後の赤羽のイメージをどのように描くか——30人以上の参加者が4つのグループに分かれて、活発に意見を出し合いました。

募集をおこないますが、賃金や募集人員など細かい条件は今後議会に提案されます。日本共産党北区議員団は、第2回定例会を前にした5月25日、花川区長に対して「雇用の確保、改善に関する申し入れ」をおこない、区として雇用を拡大することを求めていました。